
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Pubertät ist der , wenn Kinder erwachsen werden.

Ein Mädchen wird dann zur Frau

Ein  wird zum Mann.

Das kann einige Jahre dauern.

Es beginnt etwa mit 10 oder 11 .

Das ist aber bei jedem Kind etwas anders.

Pubertät heißt so viel wie „Geschlechtsreifung“.

In der  kommt der Körper

eines Jungen so weit, dass er ein Kind machen kann.

Der Körper eines  kommt so weit,

dass er schwanger sein kann.

Schwanger bedeutet: Im  wächst ein Baby.

In der Pubertät bekommen viele Kinder Pickel im .

Das ist unangenehm.

Es ist aber auch unwichtig.

Ganz unten am Bauch und zwischen den

 wachsen Haare.

Man nennt sie Schamhaare.

Auch unter den Armen wachsen .
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